

Marcha del Silencio por los seis años del fallo de La Haya

Escrito por Redacción

Lunes, 19 de Noviembre de 2018 17:07 - Última actualización Lunes, 19 de Noviembre de 2018 19:25



Con varios actos convocados por el colectivo organizador 'The Raizal Unity Commitee', se recordó este lunes el sexto aniversario del fallo de La Haya del 19 de noviembre de 2012. Hacia las 3:00 de la tarde se llevó a cabo la llamada 'Marcha en silencio' de la que participaron diferentes organizaciones raizales e institucionales del archipiélago.



Marcha del Silencio por los seis años del fallo de La Haya

Escrito por Redacción

Lunes, 19 de Noviembre de 2018 17:07 - Última actualización Lunes, 19 de Noviembre de 2018 19:25

